

**CONFLICTO:**

## Enfrentamientos en el sur de Siria dejan más de 128.000 desplazados



EFE

**LOS DESPLAZAMIENTOS** comenzaron el pasado 13 de julio, cuando se desataron los choques entre drusos y beduinos.

Más de 128.000 personas han sido desplazadas luego de una semana de violencia en Sweida, el bastión druso del sur de Siria, indicó ayer la Organización Internacional para las Migraciones (OIM).

"Hasta la fecha, un total de 128.571 personas han sido desplazadas desde el inicio de las hostilidades", señaló un informe de la OIM, que precisó que los desplazamientos de la provincia de Sweida "aumentaron considerablemente el 19 de julio, con más de 43.000 personas desplazadas en un solo día".

Los enfrentamientos entre beduinos suníes y drusos en la zona, a los que el gobierno respondió con el envío de fuerzas a las que los drusos acusaron de ataques en su contra, dejaron más de 1.000 muertos, según el Observatorio Sirio de Derechos Humanos, con sede en Londres pero con una amplia red de informantes en la nación.

Frente a ello, un convoy de ayuda humanitaria comenzó ayer su ingreso a la región, el mismo día en que grupos beduinos armados anunciaron su retirada del lugar.